

「捨てる」

～ 2 頭追うものは…～

コロサイ 3 : 1 - 10

猿が穴の中の餌をつかんで手が抜けなくなっている映像を見たことがあるでしょうか。持っているものを離せばいいのって思いますよね。でもこれって人間も同じですよ。私達も自分が思い込んでいた大事な物をつかんだまま新しいものを得ようとします。先日、残忍な少年犯罪がありました。1人の男の子が亡くなりました。ニュースを見た時に何を感じたでしょうか？コメンテーターは加害者を指さします。加害者だけが、育てた親だけが悪いのではありません。少年は私達の価値観ゆえに亡くなったのです。被害者も加害者も作ってしまったのは私達です。どちらの心も私達も持っているはず。私達の中には間違った価値観がたくさんあります。「地上のからだの諸部分、すなわち不品行、汚れ、情欲、悪い欲、そしてむさぼりを殺してしまいなさい。このむさぼりが偶像礼拝なのです」(コロサイ 3:8) 聖書は私達の心が神様の決断と自らの意思に反してこれらのむさぼりに支配されていることが悪だと言っています。神様は私達を素晴らしく造られました。自分の中に正しい心とそれを選ばない二つの心があるのは、隔ての壁があるのは、傷つき、自分を守るが故なのです。私達は人を指差すのではなく、自分に目を向け、自分の実態はどうかを考え、自分は何をすべきかを考えなければなりません。犠牲になった命を無駄にしてはなりません。

■ 1 古い自分を脱ぎ捨てる

何の罪もないイエス様は十字架にかかった時に「自分は悪くない」という権利を主張しませんでした。ですから十字架は権利の否定なのです。私達は権利に生きようとします。自分の願い通りにならないと怒ります。聖書には上記の箇所が続いて「怒り、憤り、悪意、そしてあなたがたの口から出る恥ずべき言葉を捨ててしまいなさい。互いに偽りを言うてはなりません。あなたがたは、古い人をその行いと一しょに脱ぎ捨てて、新しい人を着たのです。新しい人は、造り主のかたちに似せられてますます新しくされ、真の知識に至るのです。」(コロサイ 3:8～10) と書かれています。自分の思いやこれまでの古い価値観のまま生きてしまったら、何も変えることができません。隣にいる人は自分とは違う価値観を持った人なのです。相手と思いが違ったなら、価値観が違ったなら、否定ではなく、争うのではなく、尊重する意味があります。古い自分を捨てなければ、古い自分が出てきてはいけないうちに出してしまうのです。今古い自分を脱ぎ捨てましょう。共存はできない、二兎追うものは一兎も得ることができないのです。どうなりたいか、素直に願いましょう。

■ 2 つまづきを捨てる

誰かのせいをつまづくのではありません。誰もが同じ物で、同じ場所でつまづくわけではありません。つまづくことが問題なのです。「つまづきを与えるこの世はわざわいだ。つまづきが起こるのは避けられないが、つまづきをもたらす者はわざわいだ。」(マタイ 18:7) つまづきを与えるのは自分なのです。つまづいたのは小さな小さな段差です。私達の足がもう少し上がってれば、注意していればつまづかないのです。人を指差して生きてはいけません。つまづきの石が置かれても、私達がつまづかなければいいのです。「もし、あなたの手か足の一つがあなたをつまづかせるなら、それを切って捨てなさい。片手片足でいのちに入る方が、両手両足そろっていて永遠の火に投げ入れられるよりは、あなたにとってよいことです。また、もし、あなたの一方の目があなたをつまづかせるなら、それをえぐり出して捨てなさい。片目でいのちに入るほうが、両目そろっていてゲヘナに投げ入れられるよりは、あなたにとってよいことです。」(マタイ 18:7)

■ 3 幼子のように比較を捨てる

私達は神様に用いていただくように願っています。神様は私達にそれぞれ異なる役割を与えておられます。素晴らしく造られた子どもに比較の目を与えるのは親である私達、大人です。神様は私達を他の人と比較したりしません。イエス様は私達の比較の罪のために犠牲になったことをいつも覚えていて下さい。今、もし苦しい中にあるなら、それは自分の中の間違った価値観を捨てるための訓練なのです。悪魔も私達を誘惑し、感情を支配しようとしません。悪魔に負けてはいけません。そして自分にも負けてはいけません。そこに第三者は必要ないのです。

決断するのは自分なのです。

私達は過去には傷や罪がありますが、イエス様の犠牲を、神様の愛を知りました。神様は間違った決断をする私達をいつも赦して下さい。そして正しい姿に戻りなさいと。神様の赦しに感謝し、私達も人を赦します。どんな問題の中にあっても神様は正しく私達を導いて下さいます。目に見えるものによらずして目に見えないものを尊びましょう。形のあるものではなく、形のないものに意味があります。立派にできることがすばらしいではありません。大切なのは心なのです。神様はあなたが多くの人に愛を流すためにあなたを造られたのです。古い自分を捨てましょう。もう繰り返さないと決断しましょう。